

年少

- ・年少さんになってたくさんの新しい友だちと力を合わせて1つのことに取り組んでいる姿に成長を感じました。顔を見合させてニコニコ踊る姿、友だちが走ったりボールを転がしている時は手をたたいて応援している姿、日々の様子やさくら組の雰囲気が伝わってきました。
- ・初めての運動会でしたが子どもの成長した姿を見ることが出来て良かったです。集団生活にも慣れ他の友だちと大玉ころがしをしたり踊ったりと楽しそうにしている様子でこちらまで嬉しくなりました。たくさん練習したんだなと思いました。暑かったですがあつという間の運動会ですてきな時間になりました。
- ・暑い中、かけっこや大玉ころがし、ダンスに笑顔で頑張っている姿を見る事ができました。特にダンスはとても可愛くて、先生とたくさん練習したのかなと思わせてくれるような姿にちゅうりっぷ組からまた年少になり成長した娘の姿の顔が印象的でした。かけっこは自分が走った後に友だちに「がんばれ！」と応援する姿も見られ、関係性が築かれているようで安心しました。
- ・運動会の練習が始まった頃から本番当日を楽しみにしている様子が見られ、親の方もとても楽しみにしていました。入場した後少し緊張している感じでしたが、体操や競技が始まるとイキイキとした表情で一生懸命に動いている姿を見て、昨年はたくさん泣いていた事を懐かしく思うとともに、成長を感じられてグッとくるものがありました。
- ・ひよこ、たんぽぽの時はいつもと違う雰囲気に圧倒され、動くことができなかっただけど、初めて歌に合わせて踊っている姿が見られて本当に感動しました。とても楽しかったようで毎日ビデオを繰り返し見ながら一緒に踊っています。とても成長を感じられる1日となりました。
- ・初めての運動会でしたが、一生懸命練習に取り組んだのだろうなと思える様子で感動しました。家庭では甘えてスムーズに動いてくれないことも多いですが、友だちと足並みをそろえて動いている姿にも成長を感じました。

